



416 Tanzen wie Prinz und Prinzessin

Kinder tanzen Tänze des 17. und 18. Jahrhunderts

Welche Tänze haben die Prinzessinnen und Prinzen an den europäischen Höfen vor mehreren 100 Jahren gelernt? Mit welchem Tanz durften sie zum ersten Mal beim Hofball vor dem König auftreten? Wie geht eine Reverenz oder Verbeugung - oder schüttelten sie dem König die Hand zur Begrüssung? Was genau ist ein Menuett oder eine Gavotte - tanzt man die alleine oder gibt es auch lustige Gruppentänze?

Wir werden zusammen die wichtigsten Tanzschritte und Figuren lernen und auch erfahren, wie man sich als Prinz und Prinzessin am Hofe zu benehmen hatte.

Leitung: Barbara Leitherer und Véronique Daniels, Dozentinnen für Historischen Tanz an der Schola Cantorum Basiliensis

Kurszeiten: **Kurs A:** Samstag, 7.11.2015 von 10–13 und 14–16 Uhr
Kurs B: Samstag, 14.11.2015 von 10–13 und 14–16 Uhr
(die Kurse A und B können einzeln oder im Paket A+B besucht werden)

Ort: Musik-Akademie Basel, Leonhardsstrasse 6, im Rhythmiksaal

Teilnehmende: mind. 8 Kinder ab 7 Jahre mit und ohne Vorkenntnisse

Kursgeld: CHF 45.-- pro Kurs

Anmeldefrist: Montag, 28.09. 2015

✂ -----

Anmeldung

Ich melde mich an für den Kurs <input type="checkbox"/> 416A <input type="checkbox"/> 416B <input type="checkbox"/> 416A+B - Tanzen wie Prinz und Prinzessin	
Name, Vorname	Geb.-Datum
Name Erziehungsberechtigte/r	
Strasse / Nr.	
PLZ / Ort	
Tel. / Natel	
E-Mail	

Diese Anmeldung ist verbindlich.

Datum

Unterschrift

(bei unter 18jährigen der Erziehungsberechtigten)